Danke schön fürs Ehrenamt

250 Menschen von Politikern bekocht und bedient

■ Bielefeld. Für Menschen, die sich im Ehrenamt engagieren, organisiert der Trägerkreis der Engagement-Card jedes Jahr ein

festliches "Danke-Schön-Mahl". So auch dieses Jahr – es war die sechste Feier dieser Art. Laut Veranstalter ist Bielefeld in NRW die einzige Stadt mit diesem besonderen Danke schön.

250 Menschen, die die Engagement-Card haben und sich für Andere einsetzen, wurden im Tanz-Club Metropol an der Meisenstraße bedient – von Politikern aller Ebenen (Bund, Land, Kommune). Motto: "Engagement à la carte."

Durch diese Würdigung sollen die Menschen ermuntert werden, ihr Ehrenamt weiter anzubieten und auszuüben. Die Engagement-Card wurde 2007 ins Leben gerufen, Träger sind über den Trägerkreis: Jugendring, Freiwilligenagentur (Bethel und Bielefeld), Freiwilligenakademie, Sozial-Aktien-Gesellschaft. Schirmherr ist Oberbürgermeister Pit Clausen.

Weitere Informationen gibt es unter



Service à la carte: Britta Haßelmann (Grünen-MdB), Lena Strothmann (CDU-MdB), Christina Kampmann (SPD-Bundestagskandidatin) sowie Jasmin Wahl-Schwentker (FDP-Bundestagskandidatin).

FOTO: ANDREAS FRÜCHT www.engagement-card.de